



**Agissons maintenant  
pour protéger notre avenir !**

**Rejoignez le mouvement citoyen.ne du  
Mercredi 10 septembre 2025 !**

**Ensemble, montrons notre force et notre détermination face aux attaques incessantes de l'État.  
Ce jour-là, défendons nos droits fondamentaux : aux congés, à la Sécurité sociale, et à la justice sociale.**

**Restons chez nous, refusons de consommer inutilement, et surtout, cessons d'utiliser nos cartes bancaires, bloquons l'économie.**

**Car c'est nous, citoyen.nes, qui faisons l'économie et la richesse de la France !**

**Ce mouvement se veut pacifiste mais fort ...**

**Chèr·e·s concitoyen·ne·s, collègue·s, habitant·e·s, voisin·ne·s, ami·e·s ...**

Nous faisons face à une période critique où notre modèle social est menacé.

Les réformes et les politiques actuelles mettent en péril nos acquis sociaux, notre santé et notre qualité de vie.

Si nous ne réagissons pas maintenant, nous risquons de perdre des éléments essentiels qui nous unissent en tant que société.



## **VOICI QUELQUES POINTS CRUCIAUX A CONSIDERER :**

**Accès aux services publics :** La réduction des effectifs dans les écoles, les crèches et les services sociaux compromet notre accès à des services de qualité. Moins de ressources signifie moins de soutien pour les familles et les plus vulnérables.

(Exemple cette année dans le 94 : suppression du remboursement de 50 % de la Carte Imagin'R pour nos élèves et étudiant-e-s, suppression de la carte Améthyste pour nos plus de 65 ans, fermetures de crèches... Et après ?)

**Protection sociale :** Les coupes dans les aides sociales et les retraites mettent en danger la sécurité financière de millions de Français-e-s. Nous devons nous battre pour maintenir un filet de sécurité pour tou-te-s, en particulier pour les plus démun-i-e-s.

**Santé :** Les déremboursements de soins et la stigmatisation des malades chroniques sont inacceptables. Chaque citoyen-ne mérite un accès équitable à des soins de santé de qualité, sans discrimination.

**Conditions de travail :** Les salaires bloqués et les conditions de travail dégradées affectent non seulement les agent-e-s publics, mais également tou-te-s les travailleur-euse-s. Un environnement de travail sain et juste est essentiel pour notre bien-être collectif.

**Justice fiscale :** Les inégalités croissantes et le manque de mesures pour taxer les plus riches aggravent la situation. Nous devons exiger une justice fiscale qui profite à tou-te-s, et non seulement à une élite.

## **LA MOBILISATION ... NON, LES MOBILISATIONS !**

Nous vous annonçons que notre lutte aura pour point de départ, en tant que Citoyen.nes :

### **l'Appel au mouvement National Citoyen-ne-s du 10 septembre 2025.**

Ce mouvement appelle à un arrêt complet de toute consommation.

- Les concitoyen-ne-s demandent l'arrêt de l'utilisation des réseaux sociaux, de la télévision, plus de Netflix ni d'Amazon, et de l'utilisation de nos cartes bleues.
- Nous nous engageons à ne recourir qu'à des paiements en espèces si nécessaire. Pas d'achat d'essence, pas d'utilisation des véhicules, des transports en commun, Uber ou autre...
- Pour celles et ceux qui ne peuvent faire autrement, utilisez vos vélos, faites du covoiturage et apportez votre repas au travail.
- De plus, il est demandé à ce que personne ne soit présent au travail, dans les rues, ni dans les écoles, crèches, collèges, lycées et universités ce jour-là. Ceci donnera lieu à un mouvement pacifiste mais fort.

Cette mobilisation vise à rappeler de quel côté se trouve réellement le rapport de force et surtout qui fait l'économie dans ce pays : nous sommes la force de travail et nous ne nous laisserons plus exploités.

L'État a su nous confiner en 2020, et nous avons survécu. Retournons ce système contre lui et faisons chuter l'économie du CAC40 et des grandes familles les plus riches de France.

**Après cette première action, il est crucial de rejoindre les mouvements Intersyndicaux, syndicaux ou autres qui suivront ; nous devons faire front ensemble pour rappeler notre détermination.**

Il est temps d'agir uni.e.s pour défendre nos droits et notre avenir. Ne laissons pas les décisions politiques nous priver de ce qui est juste et nécessaire et qui faisait l'exception française.

Mobilisons-nous pour un changement positif et pour la protection de notre modèle social et unique.

L'État, c'est nous : nous l'avons mis en place et nous pouvons le défaire.

**Rejoignez-nous dans cette lutte pour un avenir meilleur.**

**Ensemble, nous pouvons faire entendre notre voix et construire une société plus juste et solidaire.**